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TOLEKA NEWS – NOTIZIE SPAZIALI Nr. 20
(del 14 aprile 2024)

ASTEROPE, PRIMA PRESENTAZIONE DAL VIVO
DI MARI SWARUU

Nuovamente ciao!
Grazie di stare quí con me ancora una volta; spero che oggi stiate bene.
Sono Mari.

Questa informazione, puó essere vista come fantascienza o come meglio lo vede lo spettatore, e la 
pubblico solo a scopo di intrattenimento; Comunque, io prendo molto sul serio la mia informazione.

Chi ha occhi per vedere, che veda! 

Non ci sono ancora notizie dei due piloti Centauri espaulsi dalla Nave Cavaliere Nero, nell'incidente
avvenuto durante l'eclissi dell'8 aprile; Ma, l'Alto Comando Alfrateano, ha riferito, che non si ritiene
che siano stati catturati, ma che si nasconderebbero sicuramente tra la popolazione Umana in quella 
zona del nord del Messico.
Forse, si stanno allontanando il più possibile dal luogo dell'incidente, prima di rimuovere i loro 
dispositivi di camuffamento, che si ritiene, siano ciò che impedisce loro artificialmente di essere 
rilevati dai Governi della Terra, ai quali piacerebbe tanto avere un paio di estraterrestri tra le loro 
mani. Ma ciò, impedisce anche ai loro amici, di trovarli e salvarli.
Poiché non c'era altro da fare che solo aspettare, la notte del 12 aprile, la Regina Alenym, ha ritirato 
i suoi Operatori delle Forze Speciali Hashmallim, in un'altra classica “estrazione aspirapolvere”: 
DUSTOFF.

Lei, li ha riportati a casa, (di ritorno all'Astronave Toleka), dove saranno pronti a scendere 
nuovamente per aiutare i piloti Centauri, se necessario. Ma c'è un altro motivo per cui sono stati 
riportati qui, come vedrete di seguito:



L'Astronave Taygetiana Asterope, che é una grande Corazzata di Classe
Alcyone, è arrivata in orbita terrestre la mattina di sabato 13 aprile, 
verso mezzogiorno, ora centrale degli Stati Uniti.

Le grandi Astronavi, non possono scendere vicino alla Terra 
dall'Iperspazio, perché metterebbero in pericolo tutte le altre Navi 
stazionate lì, così come quelle che si muovono lentamente nella stessa 
area; Quindi devono saltare dall'Iperspazio molto lontano, sempre 
nell'Interspazio planetario.

Una volta usciti dall'Iperspazio, dovranno iniziare a frenare per 
rallentare con i loro motori a propulsione inversa, in modo che, quando 

in fine arriveranno vicino alla Terra, possano avvicinarsi con cautela alla zona altamente trafficata, a
bassa velocitá e, allo stesso tempo, guidati dal Controllo del Traffico Spaziale che si trova sulla 
Nave Biosfera Andromedana, la Viera, che li guida al parcheggio designato, in altitudine orbitale.
L'Astronave Asterope, ha impiegato quasi 3 ore per completare il suo avvicinamento alla Terra, 
dove si è sistemata accanto all'Astronave Toleka con l'aiuto e la guida del Controllo del Traffico 
Spaziale.

La missione principale dell'Asterope, è la difesa della Flotta, come lo sará anche l'Alcyone, ma 
molti dei suoi membri dell'equipaggio, parteciperanno anche all'incursione Taygetiana sui Social 
Network, che sará affettuata principalmente dall'Astronave Alcyone, quando arriverà alla fine di 
questo mese. Ma, con l'Asterope, stiamo conducendo l'iniziativa giá adesso, dato che lei è già qui.

Come ho già spiegato, e devo lasciarlo ben chiaro, l'incursione Taygetiana sui Social Network, è un 
progetto a medio-lungo termine, poiché, i membri dell'equipaggio che vi parteciperanno, prima 
dovranno essere preparati e formati con molta attenzione e, questo, è il caso di tutti loro su 
entrambe le Astronavi (l'Asterope e l'Alcyone).
Solo quando saranno sufficientemente capaci, entreranno lentamente nei Social Network, ma non 
dichiareranno apertamente chi sono, poiché si faranno passare come Semi Stellari.

Il proposito di questo esperimento o missione, è elevare la coscienza del pianeta con persone più 
positive, i cuali condivideranno le loro idee e concetti di aumentare la vibrazione; il tutto, per 
aumentare i livelli medi di coscienza del pianeta, come dice la teoria.

Poiché questa missione richiedeva il reclutamento di nuovi membri dell'equipaggio, sia per 
l'Alcyone che per l'Asterope, è stato necessario promuoverla ampiamente a Temmer, su Taygeta, per
risvegliare l'interesse della popolazione a parteciparvi.
I dettagli, sono stati condivisi attraverso i Media Taygetei,..per chiamarli in qualche modo,...dal 
momento che i Media lì, non funzionano come sulla Terra, ma alcuni di essi, possono essere 
comparabili, soprattutto quando sono legati ad argomenti scientifici e importanti notiziari.

La risposta dei Taygetiani, fu molto maggiore del previsto, perché inizialmente, si era calcolato che,
forse, non ci sarebbero stati abbastanza membri dell'equipaggio, per completare l'equipaggio 
necessario per una singola Astronave; Ma ora sembra che, non solo ce ne saranno più che sufficienti
per 2 Astronavi, ma che quasi 3.000(mila) candidati, non soddisfacevano i requisiti necessari per 
essere accettati in quel progetto e sono rimasti, in una lunga lista d'attesa.

Si tratta di un grande cambiamento, rispetto a solo pochi anni fa quando, Alenym, non riusciva a 
trovare nessuno con le caratteristiche desiderate per assere accettato come nuovo membro 
dell'equipaggio della Toleka, anche se, per la Toleka, tali requisiti sono molto più esigenti, poiché 
chiunque venga accettato qui, lavorerà a stretto contatto con la Regina Taygetiana.



Poiché questo progetto è stato ampiamente promosso a Taygeta, soprattutto su Temmer, è diventato 
famoso nei Media locali, quindi, l'arrivo della prima delle due Navi coinvolte nel progetto, ha 
dovuto essere condiviso anche nei Media Taygeteani.
Sia L'Asterope che l'Alcyone, sono attualmente delle Star Mediatiche in Taygeta, anche se questo 
progetto, è giá trapelato ad altre civiltà, principalmente nel Sistema Stellare delle Pleiadi, poiché da 
adesso, potrebbero derivare risultati interessanti.

Ricordate per favore che: 
Qualsiasi persona si faccia passare per un Taygetiano da una qualsiasi delle Navi, DEVE 
ESSERE CONSIDERATO FALSO! A meno che io, non dica diversamente qui, sul mio Canale
YouTube. Anche se ricordatevi, che NON LO FARÒ o, almeno non finchè le cose non 
cambieranno, perché parte dei parámetri richiesti, è proprio quello di NON DIRE CHI 
SONO.

Quindi, poiché l'arrivo dell'Astronave Asterope è noto nei Media Taygetiani, molte telecamere, 
comunicatori e giornalisti, erano presenti al suo arrivo qui, quando il Distaccamento dell'equipaggio
dell'Asterope e gli Ufficiali di alto rango salirono a bordo dell'astronave Toleka per la Cerimonia di  
Benvenuto, presieduta dalla Regina Alenym, sua sorella Nai'Shara e da me.

La Regina Alenym e la sua Seconda al Comando e sorella Nai'Shara, indossavano la loro uniforme 
di Gala che consisteva in un'armatura super decorata sopra una tuta spaziale nera del tipo elastica, 
stivali e mantelli; Mentre io, indossavo un lungo abito bianco, come si può vedere nella fotografia, 
accuratamente scattata, su un falso sfondo.

Ero piuttosto nervosa fin dal giorno prima, per la notizia dell'arrivo dell'Asterope, soprattutto 
quando mi è stato detto qui, che avrei dovuto vestirmi così.

Stavo su uno sgabello basso nella mia stanza, mentre Alenym, Nai'Shara e mia madre Athena, con 
le sue assistenti Shinonim, mi vestivano mettendomi addosso diversi strati di vestiti, che 
includevano una sorta di sottostruttura e un morbido corsetto non invasivo che, per essere “non 
invasivo”, come avevano detto che sarebbe stato, era molto scomodo, e sono dovuta rimanere lì, per



quasi 1 ora, finché non ebbero finito.
La ragione di ciò, è che si trattava di un evento molto mediatico per Taygeta e, come innumerevoli 
persone avrebbero visto, dovevo interpretare il mio ruolo di Principessa Ereditaria di Taygeta.

Quindi, io stavo in piedi o seduta accanto ad Alenym, Nai'Shara e al Capitano della Toleka, 
Eridania, durante la breve Cerimonia di Benvenuto, in cui era la Regina Alenym maggiormente a 
parlare. Alenym, ha presentato lí, ognuno di noi.
Alenym, mi ha presentata come la sua Principessa Ereditaria e, poi, ha tenuto un discorso su ciò che
è noto sulla situazione della Terra e i suoi dintorni, inclusa la Federazione Galattica (il nostro 
rapporto con essa e la politica coinvolta).
Poi, ha anche tenuto un discorso su quanto siano difficili le condizioni di vita per la popolazione 
Umana e sulle difficoltá che gli Starseed devono affrontare, il che rende la vita lì, a un livello più 
difficile per loro, poiché sanno che ci sono modi di vivere molto migliori.
Dopo di che, Alenym,  ha concluso il suo discorso raccontando tutte le sfide che affonteranno qui e, 
anche, nell'utilizzo dei Social Network Umani,...quando arriverá il momento, ...insisto,...e tutti i 
pericoli di non essere preparati per affrontare e parlare con gli Umani della Terra.

Ho salutato a malapena, ma tutte le telecamere erano puntate su di me, poiché tutti, a Taygeta, 
volevano sapere chi sarebbe stata la loro prossima Regina. Non era mia intenzione tenere alcun 
discorso, anche se Alenym mi ha invitato a farlo, se avessi voluto. E non posso negare che, tutto 
questo, mi ha messo molto a disagio, dato che non sono abituata a ricevere cosí tante attenzioni. Ma
come dicevano i miei amici: “ è meglio che mi ci abitui”.

Mi considero un tipo di personalità più introversa, ma immagino che ciò, sia dovuto al fatto che 
passo molto tempo a scrivere per i miei video di YouTube, oltre che a realizzarli.
Normalmente, non parlo con nessuno al di fuori della mia cerchia ristretta di familiari e amici qui; 
Ma, insisto sul fatto che, circa l'80% del mio tempo, lo passo da sola. Mi piace, e ci sono abbastanza
abituata.

Una volta terminata la Cerimonia di Benvenuto, mi sono ritirata nella mia stanza dove mi sono tolta
il mio bel vestito da ragazza, con l'aiuto di mia madre Athena, e ho indossato qualcosa di più 
comodo, per poi prendermi un po' di tempo per rilassarmi dopo tutta quella frenesìa, mentre 
guadagnavo forza per la prossima Festa di Benvenuto che sarebbe iniziata a breve.

Stavo giocando ad alcuni videogiochi rilassanti, quando ho iniziato ad ascoltare un “Dum Dum 
Dum...”di musica Pop terrestre proveniente dalla zona bassa della Nave, dove iniziava la festa, 
nell'area Piscina e dalla Sala Rossa con il pianoforte a coda.
Mi sono detta: “Oh, no! Yazhi sta iniziando a pervertire quei Taygetiani “verdi”, innocenti, nuovi  
arrivati, che non hanno mai ascoltato la musica Pop terrestre!”

Quindi, ho indossato un altro vestito (di questo non lungo e né elaborato come il primo), e sono 
andata a unirmi alla festa per un po', dato che non ho tanta tolleranza per le feste, perché mi piace 
andare a letto presto.
Durante la Cerimonia di Benvenuto e, ancor più, durante la festa, Yazhi, la piccola Sophia Swaruu, 
era ovunque e parlava con tutti.
Io sono, piú che altro, una persona introversa e, Sophia, è estremamente estroversa, poiché può 
interagire facilmente con gli estranei e, in questioni di pochi minuti se non di secondi, gli salta   
addosso ponendogli domande sulla loro vita e sulle loro ragioni per cui sono venuti qui. Ed essendo 
una bambina così dolce e bella, conquista le persone molto facilmente. Quindi, è diventata 
rapidamente la persona più popolare, poiché aveva qualcosa a che fare con tutti i presenti.
Conosceva anche i nuovi arrivati, addirittura, per nome e tutto!...e...ci sono MOLTI nuovi arrivati, 
dato che l'Asterope, ha a bordo ben 475 persone, la maggior parte delle quali, sono finite qui 



all'interno della Toleka, nell'Area Piscina, dove ebbe luogo la grande festa.
Non so nemmeno quante persone siano salite a bordo; tutte sulle Navi da Trasporto, ma erano   
centinaia. Poi, si unirono anche i membri dell'equipaggio della Sashka-01 e quelli della J'atti'atza o 
Aquila Vigilante.

Era da molto tempo che non vedevo così tanta gente e, la verità, mi ha sopraffatto...e anche molto. E
mi ha sopraffatto ancora di più, non solo perché mi sento una persona introversa, ma perché è 
difficile non notare quanta attenzione hanno tutte quelle persone su di me, in ogni momento... a 
causa del mio ruolo di Principessa,... immagino.

Sentivo come tutti gli occhi erano puntati su di me, soprattutto quando passavo; Così, mi sono 
ritrovata seduta in un angolo con i miei amici più cari durante la festa, nascondendomi dalla gente, 
cercando di resistere alla tentazione di mangiare quello che so non mi fa bene.
(Devo dire che la maggior parte del cibo, è stato portato sulla Toleka per la festa, dai membri 
dell'equipaggio dell'Asterope, per non sovraccaricare le risorse della Toleka. Perciò, no! Non stavo 
pagando tutto questo, con il mio Canale di YouTube.

Sono rimasta lì con loro, mentre osservavo alla piccola Sophia, (Yazhi), spostarsi da un tavolo 
all'altro, da un gruppo di persone all'altro, come una piccola ape indaffarata...con le calzine, tra 
l'altro...
E poi, mi sono ritirata nella mia stanza per la notte. Ero davvero esausta dopo una giornata così 
lunga.

Oggi, al mio risveglio, ho fatto quello che dovevo fare. Ho fatto la doccia e mi sono vestita; Poi, ho 
acceso il mio Computer e ho scritto queste parole per condividere con tutti voi, quello che è 
successo.

Come commento finale:
Quando l'Asterope è arrivata, si è posizionata a dritta della Toleka. L'ho potuta vedere dalle finestre 
del Ponte. Ne sono rimasta molto colpita: un'Astronave così bella e grande! Con tutte le luci accese,
in contrasto con il suo Casco nero lucido, che rifletteva ciò che la circondava, comprese alcune 
Stelle e la luce della Luna.
A differenza della maggior parte delle grandi Navi Spaziali, che sono di colore nero matt, l'Asterope
é di un nero brillante e lucido, che la fa sembrare davvero imponente, ancor più di quanto non lo sia 
già!
Sono anche rimasta molto colpita, nel vedere che porta il suo nome scritto su un lato, in lettere 
retroilluminate in blu elettrico, che dice “Asterope”, in Taygetiano.

Questo sarà tutto per oggi.

Grazie per vedere il mio video e dargli Like, condividerlo e iscriversi per ricevere più informazioni 
e spero di vedervi qui anche la prossima volta.

Con tanto affetto,
vostra amica,

Mari Swaruu
…...........................................................................
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